

八中だより

横断幕掲示

東門入口付近、西門本館には八条中学校の学校教育目標「自律・貢献・志」の横断幕が掲示されています。

登下校時に目に付き、学校教育目標を教職員をはじめ、生徒や保護者、地域の人たちにも八条中学校の目指すべき道筋を理解してもらえると思います。

令和2年度はコロナ禍の影響で今までの教育活動が中止になったり、縮小されたりと困難を極めたと思います。

また、新型コロナウイルス感染拡大防止対策の為、生徒達同士のソーシャルディスタンスを保たなければいけなかったり、学習の場面で対話活動ができなかったりしました。

今年度もあとわずか、残された日々を少しでも教育目標に近づける為、一丸となって取り組んで行きたいと思います。

これからもご理解とご協力よろしくお願いします。

京都市立八条中学校
〒601-8461南区唐橋門脇町35
TEL 075(681)5264
<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=20210>



私学入試



写真は2月9日(火)の掲示ですが、3年生は本日、私学入試に挑んでいます。

たくさんの高校がコロナ禍の影響でオーブンキャンパスや体験授業などが中止になり、高校選択には本当に頭を抱え悩んだ人も多いかと思います。

しかし、そんな中でも自らが選択した進路先に向かって全力で挑んでほしいと思います。

2月10日(水)で終了する高校もありますが、明日～土日まで日程を控えている高校もあります。

来週には公立前期選抜も控えており、気を緩めることができません。

ここまで来ればまずは体調をしっかりと管理。

体力こそが試験に挑む精神力を増幅させると思います。みなさんの朗報を先生たちは待っています。

GIGAスクール構想配備

GIGAスクール構想に伴い、一人一台のタブレット型PCの配備。教室には充電ができる保管庫。そして、大型テレビ（モニター）が配備されました。

すでに3年生は冬休み期間にタブレットを持ち帰り利用していましたが、いよいよ1、2年生にも配置されます。

タブレットを使用することで学習の幅が広がることも期待されています。

配置された各端末、機材は大切に使用するようしてください。

また、タブレットの使い方に関してはルールを守りトラブルがないように気をつけてください。



2月行事予定

京都市立八条中学校

3月行事予定